
«Loro sono i nostri
martiri di oggi, 
e sono tanti,
possiamo dire 
che sono più
numerosi 
che nei primi secoli. 
Auspico 
che la Comunità
Internazionale 
non assista muta 
e inerte di fronte 
a tale inaccettabile
crimine, 
che costituisce 
una preoccupante 
deriva dei diritti
umani più
elementari»

Papa Francesco

SONO I NOSTRI MARTIRI #giornatatracce #free2pray


